



# Deutsch-Israelischer Freundeskreis

## HOFER LAND

## Einladung zur Mahnwache

**Di., 7. Oktober 2025 um 17:00 Uhr**

**Bernhard-Lichtenberg-Platz . 95028 Hof**

Heute vor zwei Jahren, am 7. Oktober 2023, verübte die Hamas den schlimmsten antisemitischen Angriff seit dem Holocaust. Über 1.200 unschuldige Menschen wurden ermordet, Hunderte als Geiseln verschleppt. Babys, Kinder, Frauen und Männer wurden Opfer eines beispiellosen Terrorakts, der die Welt erschütterte.

Der Deutsch-Israelische Freundeskreis Hofer Land lädt Sie herzlich zu dieser Mahnwache ein, um der Opfer zu gedenken, für die Rückkehr aller noch verschleppten Geiseln zu beten und unsere unverbrüchliche Solidarität mit Israel zu zeigen.

Als Deutsch-Israelischer Freundeskreis stehen wir fest an der Seite Israels. Wir verurteilen die schrecklichen Taten der Hamas und aller Terrororganisationen, die Hass und Gewalt säen.



## Deutsch-Israelischer Freundeskreis

HOFER LAND

Der Deutsch-Israelische Freundeskreis Hofer Land wurde im Jahr 2024 als Reaktion auf den verbrecherischen Überfall des Terrornetzwerkes der Hamas am 7. Oktober 2023 auf Israel sowie auf zunehmende antisemitische Strömungen in der Bundesrepublik Deutschland gegründet. Seine Aufgabe ist es, extremen und antisemitischen Strömungen, die das Recht des israelischen Volkes auf einen Staat und somit seine Existenz nicht achten, entgegenzuwirken. Er steht fest an der Seite unserer jüdischen Mitbürgerinnen und Mitbürger in Stadt und Landkreis Hof, aber natürlich auch darüber hinaus. Wir setzen uns gegen alle Formen des Antisemitismus ein und verteidigen die demokratische Werteordnung des deutschen Grundgesetzes.

Der DIFK Hofer Land unterstützt und fördert im Bewusstsein der geschichtlichen Verantwortung alle Bestrebungen, die darauf gerichtet sind, dem Staat Israel und seinen Bürgern Frieden, ein Leben in anerkannten und sicheren Grenzen sowie in wirtschaftlicher und sozialer Sicherheit zu gewährleisten. Wir engagieren uns für einen Frieden im Nahen Osten, der die Lebensfähigkeit Israels dauerhaft sichert, und treten für eine Verständigung zwischen allen Völkern der Region ein.

Wir fördern dies unter anderem durch Vorträge, die Unterstützung von Austauschveranstaltungen zwischen Israel und Deutschland, musikalische Veranstaltungen sowie durch eine breit angelegte Solidarität mit dem Volk Israel.

**Möchten Sie mehr über uns wissen oder  
unserem Freundeskreis beitreten?**

Mailen Sie bitte an [dif\\_hof@icloud.com](mailto:dif_hof@icloud.com) oder  
besuchen Sie unsere Website [www.dif-hoferland.de](http://www.dif-hoferland.de)